



Neuigkeiten zum Jahresende 2018

Einen Vorsprung im Leben hat, wer da anpackt, wo die anderen erst reden.

Liebe Freunde von Junge Menschen für Afrika,

ein packendes und ereignisreiches Jahr geht zu Ende. Auch für JMfA war es ein arbeitsreiches Jahr mit Erfolgen und spannenden neuen Herausforderungen.

Im Oktober stand für Liane und Nicole nochmals eine Reise nach Kirinda auf dem Programm, mit interessanten Begegnungen und Neuigkeiten.

Bei einem staatlichen Audit aller Schulen in Rwanda belegte „unsere „ Schule in Kirinda einen hervorragenden 2. Platz im Distrikt. Ein motiviertes, engagiertes Lehrerteam und die notwendige Unterstützung durch den Verein, haben zu diesem großartigen Ergebnis geführt. Positive Auswirkungen hatte auch Unterstützung von Ulrich Laaser, einem ehemaligen Berufsschullehrer, der die ruandischen Lehrer und Schüler des Bereichs Bauwesen unterstützt und weitergebildet hat.

Während einer Feier in der Schule kam es zu Begegnungen mit ehemaligen Schülern, die durch Patenschaften von JMfA einen Schulabschluss machen konnten. Besonders erfreulich, dass inzwischen 2 als Lehrer in Kirinda arbeiten. Aber auch bei Banken und im Mediengeschäft sind sie erfolgreich unterwegs.

Ein weiteres highlight war der Besuch einer Bananenplantage. Der Bauer hatte vor 5 Jahren von JMfA kostenlos Bananenpflanzen erhalten. Inzwischen hat er 280 Bananenstauden, verkauft auch Setzlinge und gibt sein Know-how an Nachbarn und Interessierte weiter. Er beschäftigt teilweise 5 Angestellte und macht jeden Monat ungefähr 100 € Gewinn – eine tolle Erfolgsgeschichte.

Im Rahmen der Wiederaufforstung wurden von unserem Verein 9.000 Eukalyptusbäume, 5.000 Calliandrasträucher und 200 Zitronenbäume gepflanzt.

Am 07. November 2018 fand im Kindergarten die Graduation Ceremony statt. In einer großen Feier wurden 28 Kinder für ihre Leistungen ausgezeichnet und verabschiedet. In der Schule zählen diese Kinder immer zu den besten Schülern. Leider ist die Zahl der Kindergartenplätze durch räumliche Restriktionen auf 135 begrenzt.

Unser Benefizessen am 04. November 2018 war für alle Beteiligten ein besonderes Ereignis. Die Köche Peter Vögele und Roman Pfaff verwöhnten die 30 Teilnehmer mit auserlesenen Speisen und Getränken. Da sie auf die Kostenerstattung für ihre Einkäufe und Aufwendungen verzichteten, kamen dem Verein mehr als 4.000 €uro in die Kasse.

Eine Erfolgsgeschichte ist inzwischen auch unser Jahreskalender. In diesem Jahr haben wir 150 Exemplare verkauft. Ich hoffe es geht Euch wie mir: - und jeder Blick auf den Kalender zaubert ein Lächeln auf Euer Gesicht.

Ich möchte die Gelegenheit nutzen, um mich bei allen Vereinsmitgliedern, Förderern und Spendern für Eure Großzügigkeit zu bedanken. Ein besonderes Dankeschön an diejenigen, die mich in der aktiven Vereinsarbeit tatkräftig unterstützen. Es hat, trotz aller Mühe, wieder Spaß gemacht.

***Wenn's alte Jahr erfolgreich war, dann freue dich aufs Neue,
und war es schlecht, ja dann erst recht.***

In diesem Sinne freue ich mich mit Euch, auf ein gesundes, glückliches und erfolgreiches Jahr 2019



Junge Menschen für Afrika e.V. Hintergasse 3 64372 Ober-Ramstadt Deutschland
[Newsletter abonnieren](#)